



Azteca Deportes Network llega a Totalplay para llevar lo mejor del deporte mexicano e internacional

Ciudad de México a 8 de Agosto del 2023 - Totalplay, uno de los principales proveedores de televisión de paga en México, se complace en anunciar la incorporación de Azteca Deportes Network a su oferta de canales.

Azteca Deportes Network llega para ofrecer a los aficionados del deporte una experiencia única y completa en la televisión de paga, este canal transmitirá eventos deportivos nacionales e internacionales, partidos en vivo, y contenido deportivo variado que mantendrá a los espectadores al borde de sus asientos.

Esta nueva asociación entre Azteca Deportes Network y Totalplay fortalece el compromiso de ambas compañías de llevar lo mejor del entretenimiento deportivo a los hogares mexicanos. La inclusión de este canal en el portafolio de Totalplay enriquece la oferta de contenido para los suscriptores, brindándoles acceso a un canal dedicado al deporte con una amplia cobertura y contenido emocionante.

"Estamos emocionados de llevar la pasión del deporte a los hogares mexicanos a través de nuestra alianza con Totalplay. La incorporación de Azteca Deportes Network a su oferta de canales representa un paso importante en nuestro compromiso de brindar contenido deportivo de primer nivel a nuestros espectadores. Estamos seguros de que esta emocionante adición enriquecerá la experiencia televisiva de los suscriptores de Totalplay, quienes podrán disfrutar de las mejores ligas de deporte internacional, incluyendo la NWLS y la Liga de Fútbol Árabe, donde brillan figuras como Cristiano Ronaldo. Juntos, llevaremos la emoción del deporte a un nivel sin precedentes, acercando a los aficionados a sus eventos favoritos y creando una conexión única con nuestros televidentes a través de Azteca Deportes Network en Totalplay", comentó Fernando Muñiz Bethancourt Director de Distribución y Alianzas estratégicas de TV Azteca...

Azteca Deportes Network en Totalplay ofrecerá a los suscriptores una experiencia deportiva completa en una amplia gama de disciplinas, desde fútbol, baloncesto, kickboxing, box, fútbol americano y programas de entretenimiento deportivo que giran alrededor del deporte.

Una de las joyas de la corona de Azteca Deportes Network es la National Women's Soccer League (NWLS), una liga de fútbol femenino que reúne a las mejores jugadoras de Estados Unidos y del mundo. Los suscriptores de Totalplay podrán deleitarse con partidos emocionantes, jugadas magistrales y goles espectaculares mientras las jugadoras de élite se enfrentan en una competencia llena de pasión.

Además, los amantes del fútbol no se quedarán atrás, ya que podrán disfrutar de la Liga de Fútbol Árabe, donde se destaca la presencia de estrellas de la talla de Cristiano Ronaldo. Esta liga de alto nivel ofrece una experiencia futbolística inigualable, y Azteca Deportes Network se enorgullece de ser el canal que llevará esta emocionante competencia directamente a los hogares de los suscriptores de Totalplay.

TV Azteca, es uno de los mayores productores de contenido para televisión en español alrededor del mundo. Opera cuatro redes de televisión con cobertura nacional en México: Azteca uno, que se orienta cien porciento a la programación en vivo; Azteca 7, que se enfoca en los deportes, en los programas infantojuviales y en las grandes co-producciones; adn40, primer canal nacional de televisión abierta informativo las 24 horas; y a más, que ofrece al público de todo el país una programación para la familia mexicana, con noticieros y programas diferenciados para cada estado.

TV Azteca Internacional cuenta con 4 canales de TV de paga, Mundo, Corazón, Clic y Cinema que tienen un alcance de más de 190,000,000 millones de personas en todo el mundo, por otro lado, se encarga de distribuir el amplio catálogo de contenido que ha producido la televisora a lo largo de sus 26 años de historia.

tvaztecainternacional.com



DESCARGA NUESTRA APP
TV AZTECA INTERNACIONAL



Periférico Sur 4121

Fuentes del Pedregal.

Ciudad de México, CP. 14140

T. +52 (55) 1720 1313